

## ¿Qué es una Misa de Payaso?

“Queridos Padres,  
He leído diferentes blogs Católicos Tradicionales sobre las Misas de payasos. ¿De dónde se origina esto? ¿Es esto algo que la ICAdJ aprobaría?

Querido lector,

Una Misa de payaso, también conocida como una Misa de circo, es una forma de “Misa” que incorpora elementos del circo, incluidos payasos, acróbatas, personas a menudo vestidas de manera indecente y otros artistas de circo. Emergió en las décadas de los 60 y 70 del siglo XX como parte de las reformas litúrgicas del Concilio Vaticano Segundo, que alentó a experimentar con la liturgia hasta acabar descartando la Santa Misa.

Los defensores de la Misa de payaso piensan que su blasfemia hace que la Misa “sea más accesible a la gente joven” porque consideran que la antigua Misa Tradicional es aburrida o poco atractiva. Las “Misas” de payaso trivializan la naturaleza sagrada de la Santa Misa y la reducen a una forma de entretenimiento en vez de adoración.

La Iglesia Católica Antigua de Jerusalén defiende la santidad de la Misa Tradicional Latina y prohíbe el uso de las “Misas de payaso” o de cualquier tipo de entretenimiento dentro de la iglesia. No creemos que las “Misas de payaso” sean de ninguna manera Misas verdaderas.